



**EL SUPERMERCADO MERCADONA DE COSTA
BALLENA RECIBE LA VISITA DE REPRESENTANTES
DEL EQUIPO DE GOBIERNO**

El Ayuntamiento ha querido mostrar su apoyo a esta empresa que abrió su nueva tienda en nuestra localidad el pasado 26 de marzo.

El teniente de alcalde delegado de Costa Ballena, Jesús Corrales, acompañado por otros miembros del Equipo de Gobierno entre los que se encontraban Montemayor Laynez, María de los Angeles Sánchez, Auxiliadora Izquierdo, Laura Castellano y Francisco J. Martín-Bejarano, se han trasladado al complejo turístico y residencial de Costa Ballena para visitar las nuevas instalaciones que la empresa Mercadona inauguró en nuestra localidad el pasado 26 de marzo.

Se trata de un supermercado de alrededor de 1.500 metros cuadrados de superficie, situado a la entrada de Costa Ballena, en la avenida Juan Carlos I, con 225 plazas de aparcamiento y que se ha convertido en la tienda número cuarenta y siete, que la cadena tiene en nuestra provincia.

Así, los miembros del Equipo de Gobierno estuvieron recorriendo no sólo la tienda sino también el almacén y la zona de carga y descarga, acompañados por el director provincial de Cádiz de Relaciones Externas, Francisco J. Rodríguez, el cual les estuvo explicando el funcionamiento de este establecimiento en el que se han invertido 1.800.000 euros.

El teniente de alcalde delegado de Costa Ballena, Jesús Corrales quiso agradecer a Mercadona que “en tiempos tan difíciles como los que vivimos, hayan decidido seguir apostando por crecer en Rota con un nuevo supermercado, al que sin duda auguramos un gran futuro”.

Por su parte, Francisco J. Rodríguez comentó que para Mercadona “es un orgullo abrir una nueva tienda en Rota”, que esperan no sólo sea beneficiosa para ellos, sino para todo el municipio.

Rota, 2 de junio de 2010

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es